

Nouveau Gouvernement : l'AD-PA salue la nomination d'une Ministre à l'Autonomie

L'AD-PA attendait la nomination d'un Ministre à l'Autonomie de plein exercice.

En effet, pour sortir les établissements et services à domicile de la spirale des déficits, des conditions de travail désastreuses pour les salariés et de l'accompagnement notoirement insuffisant pour les personnes âgées, le contexte impose d'inscrire, dans les meilleurs délais, à l'agenda parlementaire le projet de Loi de programmation Grand Age Autonomie adopté dans le cadre de la Loi Bien Vieillir.

L'AD-PA salue donc la nomination de Charlotte PARMENTIER-LECOCQ, ainsi que le choix de traiter questions de handicap et d'Autonomie au sein d'un même ministère.

L'AD-PA se tient prête à rencontrer Charlotte PARMENTIER-LECOCQ pour lui présenter ses attentes comme ses propositions pour engager des voies de sortie de crise, notamment par une Loi propice au consensus national.

Pierre ROUX
Romain GIZOLME
Éric FREGONA



Téléchargez
notre plateforme
plateforme.ad-pa.fr

CONTACT PRESSE : Sébastien BACH - 06 37 43 34 12 - s.bach@ad-pa.fr

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :
X : [@AssociationADPA](https://twitter.com/AssociationADPA) - LinkedIn : [linkedin.com/company/ad-pa/](https://www.linkedin.com/company/ad-pa/)